

Ya hemos visto que la intensidad promedio de cultivo vitícola en toda la provincia es de 14,82 por 100. Sin embargo, diez municipios pasan del 40 por 100 de intensidad.

Es muy significativa la observación de que las mayores intensidades se dan en la comarca allende la margen izquierda del Júcar.

Como mera curiosidad citemos los términos de Albacete (capital), Alcaraz, Ayna, Balazote, Bienservida, Casas de Lázaro, Cotillas, Elche de la Sierra, Férez, Letur, Liétor, Masegoso, Molinicos, Nerpio, Robledo, Salobre, Villapalacios, Villaverde de Guadalimar y Yeste, que tienen menos del 1 por 100 de superficie vitícola en relación con la superficie total labrada de su municipio; aquí, como puede apreciarse, predomina el sector geográfico o comarca natural de la serranía de Alcaraz.

Parcelas. El número de parcelas vitícolas en la provincia es de 94.373. Por municipios este número varía entre las 10.295 de Villarrobledo y 1 en Cotillas, Salobre, Villaverde de Guadalimar. Los principales valores los alcanzan los siguientes municipios:

<u>Rango</u>	<u>Municipio</u>	<u>Número de parcelas</u>	<u>% sobre el total</u>
1.	Villarrobledo.....	10.295	10,9
2.	Tobarra.....	7.281	7,7
3.	Madrigueras.....	5.903	6,3
4.	Villamalea.....	5.202	5,5
5.	La Roda.....	4.941	5,2
6.	Montealegre del Castillo.....	4.615	4,9
7.	Mahora.....	3.672	3,9
8.	Fuenteálamo.....	3.659	3,9
9.	Casas Ibáñez.....	3.642	3,9
10.	Caudete.....	3.614	3,8
	Suman los diez primeros municipios.....	52.824	56,0
	Suman los otros 76 restantes municipios.....	41.549	44,0
	Total parcelas vitícolas.....	94.373	100,0